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Herr Dr. Bacmeister sendete am 17.08. folgende Mail: 

Von: Friedrich <friedrich@bacmeister.name>  
Gesendet: Mittwoch, 17. August 2022 15:31 
An: Flügge, Harald <H.Fluegge@stadt-gl.de> 
Cc: Migenda, Ragnar <R.Migenda@stadt-gl.de>; 'Josef Cramer' <josefcramer@gmx.de> 
Betreff: Anfrage für den nächsten AMV 
 
Sehr geehrter Herr Flügge, 
 
ich bitte um Beantwortung nachfolgender Frage bis zum/im nächsten AMV 
"Im Anregungsausschuss vom 02.02.2021 wurde in einer Petition darauf hingewiesen, dass die Stadt 
die Verpflichtung zur Durchführung von Verkehrsschauen nach Verwaltungsvorschrift zu § 45 Absatz 
3 StVO seit mehreren Jahren missachte und die dafür erforderliche Zustimmung der höheren 
Verwaltungsbehörde offensichtlich nicht vorliege. 
Im ASM vom 15.6.2021 wurde unter TOP Ö21, Drucksachen-Nr. 0194/2021 daraufhin beschlossen, 
die Vorschrift umzusetzen und ein Konzept mit einer Prioritätenliste für die vorgeschriebenen 
regelmäßigen Verkehrsschauen zu erstellen. Dabei sollten dann auch der Rad- und Fußgängerverkehr 
besonders berücksichtigt und Sachkundige aus den Kreisen der Verkehrsteilnehmer beteiligt werden. 
Die wichtigsten Ergebnisse sollten jährlich in einem Sachstandsbericht festgehalten werden. Die 
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Umsetzung des Beschlusses sollte nach Besetzung einer hierfür erforderlichen und mit dem Haushalt 
2022 beantragten Planstelle erfolgen. 
Frage 1: Ist die Stelle mittlerweile besetzt? 
Frage 2: Handelt es sich um eine Vollzeitstelle? 
Frage 3: Welchen Anteil der Stellenbeschreibung umfasst die Planung und Durchführung von 
Verkehrsschauen und die Erfassung und Bearbeitung von Mängeln bei der Markierung und 
Beschilderung von Verkehrsflächen? 
Frage 4: Falls die Besetzung schon erfolgt ist: Wie ist Plan/Sachstand zur Umsetzung des 
Beschlusses?" 
 
und verbleibe 
Mit grünen Grüßen 
 
Dr Friedrich Bacmeister 
Ratsherr der Grünen in Berg. Gladbach 
Finanzpolitischer Sprecher 
Vorsitzender des Stadthausausschusses 
 

 

 

 

 

 



   

 

Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Für den Stellenplan 2022 wurde seitens des Fachbereiches 3 mit Antrag vom 08.07.2021 die 
Einrichtung von 2 Stellen (Entfristung einer befristeten Stelle und eine neue Stelle) für den 
Bereich stationäre Verkehrslenkung beantragt, verbunden mit dem ausdrücklichen Hinweis, 
dass im Rahmen der Besetzung und Entfristung der befristeten Stelle lediglich der status quo 
der alten Organisationsform wiederhergestellt werden kann, in der in der Summe eine Stelle 
für die stationäre Verkehrslenkung zuständig war. Wie im Stellenplanantrag ausgeführt, ist 
darüber hinaus jedoch eine weitere Stelle erforderlich, und zwar insbesondere auch mit Blick 
auf den im ASM in der Sitzung vom 15.06.2021 erörterten Punkt Verkehrsschauen. Die 
stationäre Verkehrslenkung umfasst neben den dauerhaften verkehrsrechtlichen 
Anordnungen u. a. zusätzlich Verkehrsbesprechungen, Unfallkommissionen, Auswertung 
von Unfallschwerpunkten, Prüfung und Umsetzung des Mobilitätskonzeptes etc. 

Im Zuge der sich verschlechternden Haushaltssituation hat der VV in seiner Sitzung vom 
06.10.2021 sodann allerdings beschlossen, im Stellenplan 2022 lediglich eine Stelle für das 
Aufgabengebiet SB Straßenverkehrsbehörde zu beantragen und die weitere 1,0-Stelle 
zunächst zurückzustellen. Damit blieb es im Ergebnis auch im Jahr 2022 bei dem 
unveränderten status quo. Erschwerend kommt noch hinzu, dass selbst dieser status quo bis 
heute noch nicht wieder hergestellt werden konnte. Eine Besetzung dieser Stelle wird 
voraussichtlich erst im Oktober diesen Jahres erfolgen. 

Mit der Umsetzung des im ASM getroffenen Beschlusses und der Durchführung 
regelmäßiger Verkehrsschauen kann letztlich erst begonnen werden, wenn die hierfür 
vorgesehene (zurückgestellte) 1,0-Stelle in einem folgenden Stellenplan verankert und im 
Nachgang hierzu auch besetzt ist. 

Eine zur Überbrückung dieser Zeitspanne erfolgte befristete Ausschreibung war leider 
erfolglos.  

 
 
 
 
 
 


